

# Cuartel para la Cuarta de San Juan dio otro paso: aprobaron el diseño

En el concejo municipal se votó favorablemente la licitación para que una consultora elabore el proyecto que luego deberá buscar el financiamiento para su construcción.

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

**E**l anhelado cuartel para la Cuarta Compañía de Bomberos de San Juan dio otro paso, ya que en la última sesión del concejo municipal se aprobó la licitación para que una empresa de arquitectos elabore el diseño de la infraestructura de la unidad especializada en incendios forestales.

Por unanimidad de los ocho integrantes de la corporación presentes en la sala Mario Rubio Rubio, se entregó esta tarea a Arqdesign Arquitectos Consultores Ltda, una de las 18 empresas que se presentaron al proceso.

El costo total del diseño es de 99 millones de pesos, monto obtenido a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (Fndr) y se debe entregar en un plazo de cuatro meses para un cuartel tipo 2, de acuerdo a los lineamientos de la Junta Nacional de Bomberos.

La arquitecta Silvia Barrios, de la unidad de infraestructura de la Secpla, explicó que esta licitación se contrata "para que la empresa elabore el diseño y obtenga el per-



LOS BOMBEROS DE LA CUARTA CON LA PROFESIONAL A CARGO DEL PROYECTO.

miso de edificación".

El proyecto contempla especialidades estructurales, eléctricas, agua potable, alcantarillado, paisajismo y eficiencia energética.

La profesional precisó que el actual cuartel "fue construido en 1990 con ampliaciones irregulares y en 2012 se construyó la sala de máquinas, pero no cumple con los estándares de la Junta Nacional de Bomberos, como un área de descontaminación".

Agregó que actual-

mente la "infraestructura se encuentra deteriorada, no cuenta con espacios separados para hombres y mujeres, solo tiene un dormitorio, lo que limita las guardias nocturnas. No tiene espacios adecuados de descanso para los bomberos, como salas de estar, la cocina está en mal estado y también el sistema eléctrico, que es un riesgo para los mismos voluntarios".

Respecto a las especificaciones técnicas, la arquitecta señaló que "es un cuartel tipo 2, con

una superficie máxima de 600 metros cuadrados, que incluye una sala de máquinas para tres carros bomba, dormitorios para hombres y mujeres, un recinto para el cuartelero, con dormitorio y baño privado; salas de estar, cocina, lavandería y recintos administrativos, como salas de reuniones, de comunicaciones y oficinas".

## BOMBEROS

A la sesión del concejo municipal asistieron el vicesuperintendente del

## BENEFICIO

Mañana la Cuarta Compañía de Bombero de San Juan realizará un beneficio para recaudar fondos.

A partir del mediodía tendrán un plato único, consistente en pollo asado con arroz y ensaladas, por 3.500 pesos.

La actividad tiene como objetivo reunir dinero para el aniversario 50 de la compañía, que se fundó el 19 de abril de 1976.

Cuerpo de Bomberos de San Antonio (Cbsa), Jaime Cepeda Catalán, y el intendente general, Jaime Cepeda Flores, quien además es fundador de la Cuarta Compañía; junto a voluntarios y voluntarias de la misma unidad.

El vicesuperintendente del Cbsa y voluntario de la Cuarta de San Juan, reconoció que "este cuartel hoy no reúne las condiciones en relación al estado y los criterios que necesitamos, como dividir hombres y mujeres, dependencias para sesionar y guardar los carros bomba".

El proyecto comenzó hace más de una década "se regularizaron los terrenos, se iniciaron las conversaciones con las autoridades y hoy el diseño ya es una realidad", destacó Jaime Cepeda.

Luego se deberán con-

seguir los recursos para la construcción, que deberían bordear, de acuerdo al diseño, entre los 800 y 1.000 millones de pesos.

El vicesuperintendente explicó que "la Junta Nacional de Bomberos tiene diferentes tipos de cuarteles, 1, 2 y 3. El nuestro es 2 por el tipo de lugar donde se encuentra, por las emergencias que atendemos y por la cantidad de población".

La Cuarta de San Juan, que cuenta con 35 voluntarios activos, cubre a una población aproximada de 10 mil habitantes de San Juan, Lo Gallardo, Leyda, otros sectores rurales y apoya a Lolleo y Cuncumén.

La especialidad es incendios forestales y también abastecimiento de agua por altos caudales (piscinas en emergencias).